



TOP VI Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: Medizinproduktegesetz

Entschließungsantrag

Von: Frau Dr. med. Eva Müller-Dannecker als Delegierte der Ärztekammer Berlin

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Der Deutsche Ärztetag fordert den Gesetzgeber auf, sicherzustellen, dass die Medizinprodukte-Industrie für die in Deutschland vertriebenen Produkte ein einheitliches Barcodesystem einführt. Damit kann der Dokumentationsaufwand für die Ärztinnen und Ärzte, z. B. bei der verpflichtenden Dokumentation eingesetzter Implantate durch Nutzung von Barcodelesegeräten, erheblich verringert werden.

Begründung:

mündlich

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0